

# NEWSLETTER FÜR INSIDER 2024 Nr. 4

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



### Wimmelpostkarten

Eine Idee aus dem Kunstunterricht wurde wahr! Schülerinnen und Schüler aus dem Kunstunterricht von Frau Bögeholz zeichneten **Wimmelbilder zum Thema „Wuppertal“**. Dank Spenden konnten von den Bildern Postkarten gedruckt werden, die nun als 7-er-Set für 5 Euro in der Buchhandlung Jürgensen und bei Frau Bögeholz erworben werden können. Der Erlös wird an die Aktion Kindertal e.V. gespendet. Eine tolle Aktion!



### Tischbahning

Vier Tage lang entstand an der „Pina“ wieder eine Modelleisenbahnanlage der Superlative: Auf schier endlosen Gleisen gab es auf der Ebene B2 das Mitspielangebot mit **digital gesteuerten Zügen** in maßstabsgetreuen Längen. Es konnten sowohl eigene Züge mitgebracht als auch Züge ausgeliehen werden. Vorsicht an der Bahnsteigkante!



### Tagesfahrt nach Brüssel

Zum Anlass der Europawahl hatten 50 Schülerinnen und Schüler aus den **Französischkursen** der Jahrgänge 8 und 9 die Gelegenheit, das Europäische Parlament in Brüssel zu besuchen und tauchten in die Welt der europäischen Politik ein. Auch die historische Pracht der Brüsseler Altstadt beeindruckte die Gruppe. Ein Besuch im legendären Hard Rock Café am Grand Place sowie ein Abstecher zum Atomium zählten zu weiteren Höhepunkten der rundum gelungenen Exkursion.



### Kooperation mit Profilator

Im Rahmen der Berufswahlorientierung an der „Pina“ hat die Firma Profilator den Physikunterricht des 8. Jahrgangs besucht. Im Fokus stand das Thema „Sicherheit im Umgang mit Strom und Elektrizität“, wobei über die Physik **Einblicke in die Berufswelt** und die verschiedenen Ausbildungsberufe gegeben wurde. Die neue Kooperation soll den Austausch zwischen Schule und Berufswelt weiter verstärken.



## Kulturlehrplan

Unsere Schule hat jetzt einen fächerübergreifenden Kulturlehrplan! Dadurch werden alle Schülerinnen und Schüler im Laufe der Schullaufbahn die Möglichkeit haben, sich u.a. mit dem Thema „Tanz“ und dem Leben und Werk von Pina Bausch **auf ganz unterschiedliche Art und Weise in allen Fächern** vielfältig auseinanderzusetzen: „Was bewegt uns heute?“ „Wie lässt sich Bewegung messen und beschreiben?“ „Warum tanzen wir?“ Ansprechpartnerin ist Frau Bögeholz. Der Kulturlehrplan ist abrufbar auf der Schulhomepage (unterhalb des Friedens-Logos).



## Fortbildung der Schulsanitäter

Für die Schülerinnen und Schüler unseres Schulsanitätsdienstes fand eine Fortbildung im Haus des Jugendrotkreuzes (JRK) statt. Dabei führte die Kreisleitung des JRKs durch verschiedene Fallbeispiele, die unsere Sanitäterinnen und Sanitäter bewältigen mussten. Damit alles realistisch wirkte, wurde u.a. mit professionell geschminkten Wunden gearbeitet. Weitere Highlights waren der **Besuch eines Rettungswagens** und eine praxisorientierte Weiterbildung zur Blutdruckmessung.

## Bläserklassentreffen

Einen starken Auftritt legte unser Schulorchester beim Bläserklassentreffen in der Historischen Wuppertaler Stadthalle hin: Über 600 Schülerinnen und Schüler von Bläserklassen in ganz NRW trafen sich zum gemeinsamen Musizieren. Nach Workshops und Vorspielphasen gab es als abendlichen Höhepunkt ein großes Abschlusskonzert mit dem Landespolizei-Orchester NRW. Allen Beteiligten und Herrn Frericks als Orchesterleiter gilt herzlicher Dank!



## Bayer-Aktionstag

Auch in diesem Jahr können wir wieder sehr stolz auf die Helferinnen und Helfer aus dem 9. und dem 10. Jahrgang unserer Schule sein: Beim „Aktionstag – **Gesundheit bewegt Schulen 2024**“ des SV Bayer Wuppertal haben sie einen tollen Job gemacht! Freundlich und motiviert betreuten sie auf dem Kunstrasenplatz das sog. „Olympische Dorf“ an unterschiedlichen Stationen für ca. 1600 Grundschülerinnen und Grundschüler aus Wuppertal und Haan. Die Kooperation mit dem SV Bayer umfasst zudem die Begleitung der Sport-Neigungsfachklassen in den Jahrgängen 5 und 6.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an [Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de](mailto:Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de), die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)  
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal